Fecha: 23/11/20 Vpe: 893 € Vpe pág: 1.993 € Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 44,82%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



POLÉMICA POR LOS PRESUPUESTOS PREVISTOS PARA 2023

# El Consell dice ahora que garantiza el pago de las nóminas de la Jaume I



La rectora de la UJI, Eva Alcón, en el acto de investidura de Diana Maffía en la apertura de la Escuela de Doctorado.

#### ► El conseller de Hacienda anuncia una próxima reunión con la rectora de la UJI

C. TOMÁS // B. ROIG ctomas@mediterraneo.elperiodico.com CASTELLÓN

a rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, volvió a reclamar ayer financiación suficiente mientras el conseller de Hacienda, Arcadi España, aseguró en otro foro que el pago de las nóminas del profesorado está garantizado.

La universidad pública de Castellón acogió ayer el acto de investidura como doctora honoris causa de Diana Maffía. En su discurso, la rectora de la Jaume I señaló que «la ciencia necesariamente ha de contar con una financiación sufi-

#### Alcón pide garantizar los recursos adecuados para la sostenibilidad de esta institución

ciente si queremos aprovechar todo su potencial y, dado que es en las universidades donde se genera el 70% de la investigación, también es fundamental garantizar los recursos adecuados para la sostenibilidad de la universidad».

Por su parte, el conseller apuntó en la presentación de los presupuestos de la Generalitat para Castellón para 2023 que en los últimos años la Generalitat ha cumplido en el pago de la deuda histórica que había y que el gasto por alumno en las universidades públicas valencianas es un 9% superior a la media del resto de instituciones superiores españolas.

«La UJI es uno de los motores fundamentales de la provincia de Castellón que queremos seguir apoyando y próximamente habrá una reunión con la rectora, aunque la Generalitat tiene el pago de las nóminas garantizado», dijo España, quien añadió que seguirá trabajando para alcanzar «un acuerdo con la UJI y el resto de las universidades valencianas».

El claustro de la UJI suspendió el proceso de elaboración del presupuesto del 2023 para negociar una financiación justa debido a que la diferencia entre los ingresos ordinarios consignados al anteproyecto de presupuestos autonómicos y el gasto real de la universidad para 2023 asciende a 16,3 millones por el alza de costes docentes y energéticos. Aunque la UJI prevé aportar 8,5 millones de remanentes propios de tesorería, aun así, faltan 7,8 millones. ≡

### solidaridad

## La rectora reivindica una ciencia con raíces

La rectora de la UII. Eva Alcón, reivindicó en la investidura de la profesora Diana Maffía como doctora honoris causa una «ciencia con raíces, centrada en las personas y en su bienestar». Alcón apeló a una «ciencia más humanista que esté comprometida con la construcción de una sociedad mejor y más justa». Reiteró el compromiso de la UII de desarrollar esa ciencia con raíces en un entorno que incentive las buenas prácticas en materia de investigación y en un ambiente científico enriquecedor, colaborativo, con proyección internacional y centrado en las personas.

Alcón también tuvo palabras de reconocimiento a Maffía por su trayectoria académica ejemplar y su compromiso personal. Elogió su activismo en favor de la igualdad y del pacifismo, su celebración de la diversidad y su empuje para generar confianza en la capacidad transformadora que todo individuo tiene como ejemplo de la ciencia enraizada en valores humanísticos.

Asimismo, coincidiendo con la celebración del 25-N el próximo viernes, manifestó su apoyo a las víctimas de la violencia machista en todo el mundo recordando las protestas de las mujeres de Irán y glosando unas palabras de Carmelina Sánchez-Cutillas.